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 Anfragen-Nr.   

 AF-0036/2009  

Anfrage 
Herr Jonny Albrecht 

stellv. Fraktionsvorsitzender NPD-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Säuberung des R oten Baches  
 
 

 
I. Sachverhalt  
 
Die Stadt Eisenach beabsichtigt gemäß Ihrer Antwort auf meine Anfrage 0025-2009 den 
Roten Bach lediglich nach Bedarf zu säubern. Es ist eine Ortsbesichtigung für November 
oder Dezember vorgesehen. Gleichzeitig beabsichtigen ehrenamtlich tätige Eisenacher den 
Bach unabhängig von der Stadtverwaltung zu säubern. 
 
II. Fragestellung  
 
Findet eine solche Ortsbesichtigung nur einmal jährlich statt? 
1. Besteht grundsätzlich die Möglichkeit, daß der Bauhof unentgeltlich Geräte für die 

Säuberung durch Freiwillige bereitstellt sowie den Abtransport des Aushubes 
übernimmt? 

2. Wieso kann der Rote Bach nicht unabhängig von den Einschätzungen der Verwaltung 
nach der Ortsbesichtigung gereinigt werden, um jedes Restrisiko zu beseitigen? 

3. Wann findet die Ortsbesichtigung statt bzw. mit welchem Ergebnis hat sie wann 
stattgefunden? 

 
 
 
 
 
 
Herr Jonny Albrecht 
stellv. Fraktionsvorsitzender NPD-
Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


